

Cher lecteur, de la suite de cet extrait, jugez s'il ne vous est point conseillable de recourir à St. Antoine, lorsque quelqu'un de vos appartenans est atteint d'une maladie, laquelle surpasse l'industrie humaine des Médecins ordinaires, comme encore lorsque vous, ou les vôtres, être traversés de quelque sinistre accident : car enfin son pouvoir est grand auprès de Dieu. Seulement ayez grand soin d'avoir la conscience pure et nette, et d'imiter la foi et la sainte simplicité du bon Père Bernard : ce qu'étant, assurez vous de votre fait, tandis qu'il n'y a rien qui choque l'honneur de Dieu, ou votre propre salut.

*Oraison à St. Antoine, avant de sortir de l'Eglise.*

Grand Saint, agréez mes petits services, faites monter toutes mes justes et pieux desirs jusqu'au Trône du Seigneur, et les présentez à sa divine Majesté avec l'encens de vos Oraisons Séraphiques, en odeur de suavité.